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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является ПАО «ВТБ».
	Целью выпускной квалификационной работы является анализ депозитной политики коммерческого банка, разработка рекомендаций по повышению ее эффективности на примере вышеупомянутого коммерческого банка.
	В ходе выполнения данной работы были рассмотрены основные понятия депозитной политики, изучены инструменты ее формирования и определена роль в повышении эффективности работы коммерческого банка.
	На основании данных бухгалтерской отчетности был проведен финансово-экономических анализ деятельности ПАО «ВТБ», который показал, что организация успешно развивается на рынке банковских услуг. Также, была дана организационная характеристика ПАО «ВТБ». В процессе исследования была изучена депозитная политика ПАО «ВТБ», выявлены ее достоинства и недостатки. 
	Основываясь на выводах, полученных в ходе проведения исследования, были разработаны возможные рекомендации по улучшению депозитной политики банка и проведена оценка эффективности предложенных мероприятий.
        

        
          The object of the research is PJSC «VTB».
The purpose of the final qualifying work is to analyze the deposit policy of a commercial bank, to develop recommendations for improving its efficiency on the example of the aforementioned commercial bank.
In the course of this work, the basic concepts of deposit policy were examined, the tools for its formation were studied, and the role in im-proving the efficiency of a commercial bank was determined.
Based on the financial statements, a financial and economic analysis of the activities of PJSC «VTB» was conducted, which showed that the organization is successfully developing in the banking services market. Also, the organizational characteristics of PJSC «VTB» were given. In the process of the study, the deposit policy of PJSC «VTB» was studied, its advantages and disadvantages were revealed.
Based on the findings of the research, possible recommendations for improving the deposit policy of the bank were developed and the effec-tiveness of the proposed measures was assessed.
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